

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Kutzhof, 12.02.2025

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Einwohnerfragestunde gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu richten.

Zustand Spielplatz Lummerschied

Herr Luxemburger weist auf den schlechten Zustand des Spielplatzes in Numborn hin, insbesondere auf Unterspülungen an Spielgeräten sowie eine unzureichende Hangsicherung. Auch die Ausstattung des Spielplatzes sei im Vergleich zu anderen in der Gemeinde Heusweiler mangelhaft.

Der Ortsvorsteher teilt mit, dass eine schriftliche Bestätigung vom Bauhof vorliege, dass neue Spielgeräte geliefert würden. Er schlägt vor, dieses Thema in der nächsten Sitzung als Tagesordnungspunkt öffentlich zu behandeln.

Viel Autoverkehr sowie Schnelles Fahren an Spielplätzen

Herr Luxemburger bemängelt den schnellen Verkehr an den Spielplätzen, insbesondere aufgrund der Baumaßnahme zwischen Berschweiler und Kutzhof.

Der Ortsvorsteher teilt mit, er werde sich diesbezüglich mit dem Ordnungsamt in Verbindung setzen.

Lärmschutzplan in Kutzhof

Herr Bauer beklagt den Autobahnlärm.

Ortsratsmitglied Herr Saar weist darauf hin, dass dieser Punkt im nächsten Gemeinderat im öffentlichen Teil angesprochen werde und dort weitere Informationen eingeholt werden könnten.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 18:25 Uhr.